



Poder Judicial no tiene remedio, está podrido: AMLO

"No tiene remedio, el Poder Judicial, está podrido. Están actuando (los Ministros) de manera facciosa, imagínense componerle la plana al Poder Legislativo, es de sentido común, de juicio práctico. El Poder Ejecutivo lo elige el pueblo, a mí me eligieron, al Poder Legislativo lo mismo, se elige a los diputados, se elige a los senadores", comentó López Obrador en conferencia.

https://planoinformativo.com/920926/poder-judicial-no-tiene-remedio-esta-podrido-amlo-